



# Silvano Aureoles confiado en estar dentro de la competencia para las elecciones del 2024

Exgobernador de Michoacán se ve como candidato a la Presidencia de la República en las elecciones de 2024



Silvano Aureoles, miembro fundador del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y exgobernador de Michoacán, reiteró su intención de ser aspirante para ser candidato para la Presidencia de la República de cara a las elecciones del 2024, aunque menciona que existe una competencia fuerte dentro de la coalición Va Por México

Entre sus principales adversarios para obtener la candidatura presidencial mencionó a Santiago Creel, Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro; Mauricio Vila, gobernador de Yucatán y Javier Corral, ex



gobernador de Chihuahua, miembros del Partido Acción Nacional (PAN), así como Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes, miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI), esperando que el proceso de selección se haga de manera transparente sin violar el debido proceso, porque confía plenamente en su carrera y formación política para considerarse capaz de asumir el reto.

Asimismo, señaló que es perfectamente posible estar en la competencia de aquí a dos años, pues según una encuesta publicada por El Financiero, si hoy fueran las elecciones el 44% de las y los mexicanos votaría por Morena y el 40% votaría por algún partido de la coalición Va Por México.

<https://heraldodemexico.com.mx/aguascalientes/2022/10/2/silvano-aureoles-confiado-en-estar-dentro-de-la-competencia-para-las-elecciones-del-2024-444819.html>